

Goblog

Selamat dan Sukses, Jefridin Hamid Terpilih Sebagai Ketua Kwartir Pramuka Batam Secara Aklamasi

Zulfahmi - BATAM.GOBLOG.CO.ID

Dec 24, 2022 - 20:36



Batam - Gerakan Praja Muda Karana (Pramuka) Kota Batam patut dijadikan contoh bagi organisasi-organisasi lainnya di Batam. Dalam musyawarah cabang (muscab), terlihat kekompakan ditunjukkan oleh semua anggotanya.

Dalam muscab tersebut juga memilih Jefridin Hamid yang sebelumnya sebagai Ketua Kwatir Cabang Batam, menggantikan Wakil Wali Kota Batam, Amsakar Achmad. Jefridin sebelumnya, menjabat sebagai Ketua Harian Kwatir Cabang Batam.

Jefridin Hamid terpilih secara aklamasi. Dimana sebanyak 12 suara dari Kwartir

Ranting dan satu Kwartir Cabang memberikan suaranya untuk Jefridin yang saat ini juga sebagai Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Batam tersebut.

Dalam kesempatan itu, Jefridin pun menyampaikan terimakasih atas amanah dan kepercayaan yang diberikan kepadanya. Pihaknya juga memberikan apresiasi kepada Wakil Wali Kota Batam, Amsakar Achmad yang juga telah memberikan dukungan penuh.

"Mari kita terus majukan Pramuka Kota Batam. Terimakasih atas dukungan Kakak-Kakak semua," kata Jefridin, di Swiss-belhotel Batam, Harbourbay, Sabtu (24/12/2022).

Menurutnya, gerakan Pramuka memiliki peran penting dalam mewujudkan generasi yang tangguh, berbudi luhur dengan mengedepankan semangat persatuan dan kesatuan serta cinta tanah air yang lebih ditujukan pada setiap kegiatannya.

"Mari terus menjad garda terdepan pelaku perubahan dalam pembentukan karakter kaum muda dengan aktif menanamkan budaya disiplin di segala aktivitas sehari – hari," katanya.

Sebelumnya, Wakil Walikota Batam Amsakar Achmad dalam sambutannya, menjelaskan bahwa hakikat muscab bertujuan membahas laporan pertanggungjawaban (LPj) dan memilih pengurus baru. Amsakar sendiri mengisyaratkan tidak akan lagi melanjutkan untuk periode berikutnya.

"Kalau saya maju lagi, harus menang mutlak. Tapi, Pramuka ini organisasi yang mendidik karakter kita untuk menjadi karakter mulia. Kedepankan musyawarah mufakat. Jangan kita tonjolkan rivalitas. Diskusikan dengan positif dan konstruktif," tegas Amsakar disambut tepukan gemuruh peserta.

Bahkan terang-terangan Amsakar menyodorkan nama Ketua Harian Jefriden Hamid yang juga Sekdako Batam untuk menggantikannya. Dia juga berharap Pramuka dapat menjadi contoh dan teladan bagi organisasi lain dalam hal suksesi yang berlangsung sejuak dan konstruktif.

"Pramuka ini organisasi mendidik karakter. Kita harus jadi contoh dan teladan. Kakak-kakak semua harus menjaga dan menonjolkan keteladanan ini. Mari kita bermusyawarah dengan hati," tegas Amsakar disambut tepukan antusias peserta.